

連絡先

イレの特殊清掃など実態調査

学校の雨漏り対策や臭いト

のとは対照的です。(詳しくは

た」 「 枝や葉が繁っていて

新聞報道は知らなか

冬でもひんやりする空間

隣の方に話しかけると、

公園で一服していた近

なそうでした。

大なグスノキ。

こんにちは No. 3 2010.10.3 37歳

JCP 文京 青年・雇用・子育て相談室長

小竹ひろ子事務所 文京区白山 1-26-18 桜井ビル 2階 党文京地区委員会 文京区白山 2-25-8

3812-8992 3814-1076

(平成二一年度の区の年間の



51億円の基金有効活用で くらし・地域経済支援

りました。 初日の総括質疑 をめぐって議論かされました。 超える区の基金(ため込み金) を傍聴しました。 委員会が九月二九日、 質疑のなかで五一八億円を 第三回定例会の決算特別 始ま

ます。 引き続き区財政は堅調といえ 京都からの交付金があり、 の見通しを上回る税収と東 援する仕事ができるはずで 収入は七八〇億円 氏の暮らしや地域経済を応 これだけの基金があれば区 不況が続く中でも、

ふみだすものになっていませ のためのアパート)、特別養護 育園待機児童(約一〇〇人) 老人ホームの増設などで、 保育園やシルバーピア(高齢者 や特養ホーム待機者(八○○ (超)問題の抜本的な解決に しかし、区の答弁には区立

> これらの財源を使えば を踏まえた党区議団の提案は からの要望は裏面参照 実現できるはずです。 「若者に仕事を」 一気に 学校

年雇用対策が評判になっている 支援課を設置した足立区の青 若者の雇用が深刻な中、 就労 な回答はありませんでした。 ワークがあるから」と前向き 案に対しても「 飯田橋欠口 設置すべきとの党議員団の提 雇用の相談窓口を区独自に

◎ちょっと寄り道

ワイヤーで支えられた巨 るとの報道を読んで、 千駄木三丁目の須藤公園にあ「 東京新聞』(25 付夕刊) が 地に行ってみました。 れる恐れがあるとして伐採され る二本の大クスノキが強風で倒 幹には大きな空洞ができ 確かに危

区として応援~足立区

を集めたいものです。 な空間の回復にむけ知恵 すぐにでも植樹し、 ね」とのこと。

午後一時から説明会を開 だけに(伐採とは)残念です くとのこと。新しい樹木を 区は現地で一〇月一日 快適



真新しいのぼりとタスキで小竹ひろ子前都議と 緒に街頭から訴えました(9/26 千駄木にて)

【 文京区後援会主催】 秋の日帰リバスハイク

行きましょう

ご一緒に

ナハワイアンズ福島県いわき市) 10日(日)参加費6,800円

申し込み=3812-8992 文京区後援会まで

★バス2号車

勤福会館近(7 : 30)→不忍通)NTT前(7 : 40) →みずほ銀行向い(7:50)→向丘高校前(8:00)

文京新聞

10月号外 日本共産党は金子輝慶の政策などを次のとおり発表しました。 文京新聞社発行 文京区根津2-34-10

